

DISCOURS DU SOUVERAIN PONTIFE

VOICI la traduction du discours que le Saint-Père a prononcé dans l'audience qu'il a accordée le 11 décembre dernier à la Société de la Jeunesse catholique italienne :

« Nous tenons toujours pour agréables les hommages et les félicitations des fidèles (quelle que soit, au surplus, leur condition ou leur origine), mais ce que Nous ressentons, en vous voyant, ô Nos très aimés, c'est la consolation qu'éprouve un père au milieu de ses fils. Aussi, Nous est-il très agréable de vous manifester Notre grande satisfaction et Notre vive gratitude pour l'expression de votre dévouement, que vous venez de formuler en votre nom et au nom du comité supérieur de la Jeunesse catholique.

« Qu'elle soit donc bénie, votre Société de la Jeunesse catholique ! Née à une époque d'âpres luttes (1) elle eut l'honneur de rallier sous son drapeau des jeunes gens dont les adversaires du nom chrétien, profitant de leur inexpérience, s'efforçaient de flatter les passions et de détourner l'ardeur, pour les énerver, les corrompre et leur transmettre les germes néfastes de l'indifférence et de l'incrédulité. Quelle soit bénie votre Société qui, sans s'inquiéter du respect humain, soutient vaillamment les droits méconnus d'une Eglise attaquée de tous

(1) En 1867, fondée par le comte Fani, à Viterbe, et M. Acquardini à Bologne, pour sauvegarder la jeunesse contre les menées maçonniques. (Note de la rédaction).